

## **CONTINUA CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DEL COVID-19 EN MERCADOS DE LA PROVINCIA.**

Esta vez fue en el Mercado Central de Bellavista.

**Jaén, 02 de Junio del 2020.**

La Dirección Ejecutiva de Promoción de la Salud de la Dirección Subregional de Salud I Jaén. continua con sus tareas de prevención y promoción de estilos de vida saludable en los centros de abastos de la provincia. Esta vez fue el Mercado Central del distrito de Bellavista hasta donde llegaron para ejecutar la supervisión y cumplimiento del D.S. 011-2020-MINSA que reglamenta el buen funcionamiento de estos establecimientos.

Con el apoyo del personal del Hospital "San Javier" del distrito bellavisteño, se procedió a brindar información sobre el correcto y frecuente lavado de manos, el distanciamiento social obligatorio y la correcta manera que deben tener los eventuales compradores y los comerciantes de este centro de abastos.

La Lic. Rossana Ortiz Martinez, miembro del Equipo Técnico de PROMSA informó que estas actividades pretenden inculcar a la población medidas para evitar un mayor contagio por COVID-19, resaltando la oportunidad que tenemos de cambiar a nuevos estilos de vida dejando de lado viejos paradigmas, como el correcto lavado de manos, la distancia social entre los ciudadanos, la no auto medicación y el uso correcto de mascarilla, entre otras recomendaciones.

Dijo asimismo que se continuaran con vistas a los mercados de las diferentes distritos de la provincia con la finalidad de interiorizar estas nuevas formas de convivencia social.

[#JuntosVenceremosalCoronavirus](#)

[#PrimerolaGente](#)









